

Comme on peut le voir par ce tableau, le diocèse qui proportionnellement au nombre d'adorateurs donne en moyenne le plus grand nombre d'adorations c'est celui d'Halifax où 16 Prêtres-Adorateurs fournissent 786 heures soit 46 heures chacun par an ; puis vient Québec avec 8756 heures c'est-à-dire 31 heures en moyenne pour chacun.

Les diocèses qui relativement au nombre de leurs prêtres ont donné à l'œuvre la plus grande proportion de membres sont Ottawa, London et St Hyacinthe. Dans les diocèses de Trois-Rivières et Nicolet l'Association est aussi très répandue.

Honneur donc à ces divers diocèses où l'Œuvre est si prospère et l'esprit d'adoration si florissant.

Comme on peut aussi s'en convaincre aisément, les diocèses qui n'ont point de Directeur diocésain, sont aussi eux où l'Œuvre a fait le moins de progrès : ce qui prouve combien ces vénérables Prêtres sont pour nous de puissants auxiliaires.

\*\*\*

Quant au *dernier mois*, voici le bulletin statistique de l'Œuvre :

Canada 12, France 81, Belgique 67, Suisse 1, Irlande 4, Etats-Unis 112, Martinique 1, Indo-Chine 1, Jérusalem 4, sans compter quelques autres pays dont les inscriptions ne nous sont pas parvenues, comme l'Allemagne, l'Autriche, l'Italie, où notre Œuvre est très prospère.

Aux Etats-Unis, nous avons eu l'honneur de recevoir les adhésions de Mgr Burke, évêque de St Joseph, et de Mgr Michaud, évêque de Burlington.

\*\*\*

Voilà des nouvelles qui sûrement intéresseront nos Confrères. Il nous reste à exprimer le vœu que tous se montrent de plus en plus fidèles à leurs obligations afin que l'Œuvre prospère de plus en plus,

Nous y travaillerons de tous nos efforts, pour ce qui est de notre part, en nous tenant le plus possible en correspondance suivie avec nos Associés et en cherchant à rendre notre modeste revue de plus en plus intéressante. Ce sera toujours pour nous un plaisir en même temps